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枚方市と自治労枚方市職員関係労働組合の団体交渉の要旨 

 

１．日 時 令和７年(2025年)３月６日（木）午後６時30分～午後７時30分 

２．場 所 枚方市職員会館 大会議室 

３．出席者 組合側：執行委員長以下約15名 

市 側：総務部長、総務部次長、人事課長、職員課長、教育政策課長、上下水道局総

務課長、市立ひらかた病院総務課長、書記（人事課・職員課 課長代理） 

４．課 題 「2025年春闘要求書」に基づく交渉（１回目） 

 

＜交渉内容要旨＞ 

Ⅰ．給与水準の引上げについて 

組  合 市 

・ 昨今の物価高騰や、民間企業の春闘に関

する報道等を鑑みると、全体的な給与水準

の引上げが必要と考えるが、改めて賃金に

係る見解を聞く。 

・ これまで同様に人事院勧告等の動きを注

視し、対応していきたい。 

 

Ⅱ．住居手当の整備について 

組  合 市 

・ 住居手当について支給額等の改善を図る

こと。 

・ 災害発生時における体制強化の観点から、

職員の市内居住率向上等も視野に入れ、検

討していきたい。 

 

Ⅲ．係長・監督の処遇について 

組  合 市 

・ 係の業務マネジメントを行う係長や監督

の処遇改善について、我々としては大きな

課題と考えているが、現時点で示せること

はあるか。 

 

・ 係を統括する係長と、課長代理の線引き

をしっかりとしてほしい。 

・ 令和７年度に給与制度全体を再検証して

いく中で、メリハリを利かせるための増減

を伴う制度変更について、協議も重ねなが

ら精査、検討を進めていきたい。 

 

・ 各職場の実態を把握し、課題解決を図って

いく。 

 

Ⅳ．総合評価制度について 

組  合 市 

・ 総合評価制度の見直しにより、非管理職

のうち主任以上について、業績評価に係る

評価シートを作成することになったが、作

成に時間がかかり、負担となっている。改

善策はないか。 

・ 導入初年度であることから、所属長や一次

評価者へフォローをお願いするとともに、被

評価者向けの説明資料も整備してきたが、更

なるフォローを求めるとともに、状況を見な

がら負担軽減も並行して検討する。 
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Ⅴ．時間外勤務の縮減について 

組  合 市 

・ これまでから恒常的に時間外勤務が発生

する職場について状況の改善を求めており、

同じ職場においても、時間外勤務が多い職

員がいる一方で、平準化が十分にできてい

ない部分があると感じているが、見解を聞

く。 

・ 職員個々の状況等により、平準化を十分に

図ることが難しいこともあるが、そういった

中でも、全体的に時間外勤務を縮減すること

が重要であることから、今後も縮減に向けた

取り組みを推進していく。 

 

Ⅵ．親族死亡休暇の拡充について 

組  合 市 

・ 親族死亡休暇について、葬儀を行うまで時

間がかかった場合などに、取得できないケー

スがあるため、見直す必要があると考えるが、

見解を聞く。 

・ 課題として認識しており、葬儀日程など近

年における実態を踏まえ、制度の見直しに向

け検討を進めている。 

 

Ⅶ．技能労務職について 

組  合 市 

・ ５か年計画が終了しているが、作業員の採

用は無かった。現業職場では、職員の高年齢

化が進み、年齢構成が歪になっている。知識

や技術の継承の観点から、そろそろ新規採用

を再開してもらいたい。現業職の採用につい

て見解を聞く。 

・ 年齢構成や技術の継承といった観点は十分

考慮すべきと考えている。計画が終了したこ

とに加え、各職場の状況や行革プランの進捗

等を精査しつつ、その上でさらなる配置が必

要と判断すれば採用試験を実施していくとの

考えに変わりはない。 

 
 

 
 


